

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

B. Regiments- und Garnisons-Auditeure

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Karl Friedrich Fischer: 1824 General-Auditeur, nachher mit seinem Vater in den Freiherrenstand erhoben und gestorben.

Friedrich Vogel: 1817 General-Auditeur, geheimer Kriegsrath, 1842 Geheimrath 3ter Klasse.

**B. Regiments- und Garnisons-Auditeure:**

Gerhard Alschbach: 1821 Auditeur in Karlsruhe, Hofgerichtsrath zu Freiburg, 1842 gestorben.

Ernst Bär: 1823 Auditeur in Constanz, jetzt Hofgerichtsrath zu Freiburg.

Anton Barth: Unterofficier, 1813 Secondlieutenant im Infanterie-Regiment Graf Hochberg, 1818 als Rechtspracticant recipirt, 1819 Auditeur in Karlsruhe, 1821 nach Rastatt versetzt, 1841 pensionirt, 1843 am 8. November gestorben.

Karl August Beek: 1810 Garnisons-Auditeur in Rastatt, nachher Director der katholischen Kirchensection, 1840 am 19. Januar gestorben in Karlsruhe.

Friedrich Eisenlohr: 1823 Auditeur in Mannheim, jetzt Oberhofgerichtsrath.

Franz Enslin: aus Rastatt, 1830 als Rechtspracticant recipirt, 1836 Garnisons-Auditeur in Karlsruhe, 1839 nach Bruchsal versetzt, 1840 gest.

Emil Friedrich Flad: 1826 Auditeur in Karlsruhe, jetzt Amtmann beim Landamt Karlsruhe.

Ignaz Fränzing: 1815 Auditeur im Dragoner-Regiment von Freystedt, nachher geheimer Kriegsrath.

Sebastian Frey: 1832 Auditeur in Bruchsal, jetzt Amtmann in Constanz.

Ludwig Heinrich Fröhlich: 1803 Regiments-Auditeur in Karlsruhe, nachher Staatsrath und Kreisdirector.

Karl Geider: aus Roth, 1829 als Rechtspracticant recipirt, practicirte in Bruchsal, 1835 Garnisons-Auditeur in Mannheim, 1841 Oberauditeur in Karlsruhe.

Ludwig Friedrich Greiffenberg: 1804 Auditeur und Regiments-Quartiermeister vom Infanterie-Garnisons-Regiment Lindheim, nachher Amtsrevisor in Lahr, 1822 am 27. Februar gestorben.

Johann Wilhelm Hennig: 1792 Regiments-Auditeur in Karlsruhe, auch Marschallamts-Secretär mit dem Titel Rath, 1803 am 31. Mai gestorben.

Eduard Hepp: Rechtspracticant, 1841 Auditeur in Bruchsal, 1842 in Karlsruhe.

Karl Friedrich Jägerschmid: 1808 Garnisons-Auditeur in Rastatt, jetzt Obervogt in Freiburg.

Karl Jägerschmid: aus Gernsbach, 1823 als Rechtspracticant recipirt, 1829 Advokat in Rastatt, 1830 Garnisons-Auditeur in Mannheim, 1834 am 23. November gestorben.

Karl August Lindemann: 1805 Garnisons-Auditeur in Rastatt, nachher Oberamtmann in Neckargemünd.

Johann Adam Luz: Auditeur in Mannheim, 1818 Staats-Auditeur, 1818 am 5. Nov. gestorben.

Georg Martin: 1805 Regiments-Auditeur und Quartiermeister vom Dragoner-Regiment von Geusau, gestorben.

Johann Christian Müller: 1805 Regiments-Auditeur der Artillerie und Quartiermeister, nach-

her Hofgerichtsrath in Rastatt und pensionirt, 1822 am 11. November gestorben in Lahr.

Karl Rebenius: 1814 Garnisons-Auditeur in Karlsruhe, nachher Regierungsrath zu Mannheim, gestorben.

Anton Preis: 1812 Garnisons-Auditeur in Freiburg, nachher Hofgerichtsrath allda.

Karl August Rüttinger: 1808 Garnisons-Auditeur in Bruchsal, nachher Hofgerichtsrath in Rastatt, gestorben.

Herrmann Rüttinger: Rechtspracticant, 1841 Auditeur in Rastatt.

Karl Sachs: aus Karlsruhe, 1835 als Rechtspracticant recipirt, 1839 Auditeur in Karlsruhe, 1841 nach Mannheim versetzt.

August Schnitzler: 1792 Regiments-Auditeur in Karlsruhe, 1797 Advokat und Hofraths-Secretär.

Kaspar Joseph Schott: 1804 Auditeur der Artillerie, nachher Oberhofgerichts-Canzleiverwalter.

Joseph Sommer: 1833 Regiments-Auditeur in Karlsruhe, jetzt Hofgerichtsrath in Mannheim.

Ludwig Ernst Uhrhan: 1797 Regiments-Auditeur in Karlsruhe, nachher Justizministerial-Secretär, gestorben.

Herrmann Willinger: Rechtspracticant, 1841 Auditeur in Karlsruhe, 1842 in Freiburg.

Sigmund Ziegenfuß: 1819 Garnisons-Auditeur in Karlsruhe, jetzt Hofgerichtsrath in Mannheim.

**Regiments-Quartiermeister:**

Ludwig Becht: Regiments-Quartiermeister, nachher Kreiscaffier.

N. N. Biesele: Quartiermeister der Garde du Corps, 1815 die goldene Verdienst-Medaille, gestorben.

Karl Bischof: 1806 Regiments-Quartiermeister, nachher Ober-Rechnungsrath, 1835 am 12. Februar gestorben in Karlsruhe.

Achill Gottfried Bischof: Regiments-Quartiermeister, nachher Kreisrevisor in Offenburg.

August Wilhelm Bougine: 1806 Regiments-Quartiermeister vom Regiment Graf Hochberg, nachher Kreisrevisor in Freiburg.

Karl Bretschger: Kriegs-Ministerialcanzlist, 1823 Regiments-Quartiermeister vom Dragoner-Regiment von Geusau, jetzt Markgraf Max in Bruchsal, auch Kasernen-Verwalter.

N. N. Bühler: Quartiermeister vom Dragoner-Regiment von Freystedt, 1813 die silberne Verdienst-Medaille, gestorben.

Heinrich August Deimling: 1814 Kriegs-Ministerialcanzlist, 1824 Regiments-Quartiermeister von der Grenadier-Garde, jetzt Leib-Infanterie-Regiment in Karlsruhe, auch Spital-Verwalter.

N. N. Dell: Regiments-Quartiermeister, nachher Kreisrevisor in Offenburg.

Friedrich Wilhelm Diez: 1806 Regiments-Quartiermeister vom Regiment Parant, nachher Obereinnehmer in Emmendingen, pensionirt, am 14. April 1836 gestorben in Freiburg.

Heinrich Gottlieb Dürr: 1792 Regiments-Quartiermeister vom Leib-Infanterie-Regiment in Karlsruhe, gestorben.

N. N. Enderle: Quartiermeister vom Drago-